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有關改善裕泰苑巴士服務的提問 

 

 

 劉展鵬議員通知本會，在 2024 年 8 月 13 日舉行的交通運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   裕泰苑居民反映松仁路近裕泰苑的巴士站只有數

條路線供乘客選擇，因此希望有更多巴士路線繞經該

站，以增加居民的交通選擇。另外，該巴士站與裕泰苑

之間的步行路程甚遠，對行動不便人士造成不便。 

 

  就此，本人請運輸署、城巴有限公司、龍運巴士有

限公司及新大嶼山巴士(一九七三)有限公司派代表出

席會議，回應以下提問：  

 

1. 運輸署或巴士公司有否計劃安排東涌西的巴

士路線繞經裕泰苑巴士站？ 

 

2. 早前運輸署承諾會研究在裕泰苑停車場後門

加設出口的可行性，請問有關進度如何？ ” 
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